

# *Japonés Ichiro Suzuki recesa como jugador en béisbol estadounidense*

---



Washington, 3 may (PL) El estelar jardinero japonés Ichiro Suzuki está en transición al puesto de asistente especial del presidente de Marineros de Seattle en las Grandes Ligas de béisbol estadounidense, anunció hoy el club.

La nueva función impedirá al pelotero asiático regresar a la lista de jugadores activos durante esta temporada, por lo cual ya se especula sobre su retiro teniendo en cuenta los actuales 44 años de edad.

Suzuki seguirá teniendo una presencia activa en Marineros fuera y dentro de su sede del Safeco Field, y ayudará en base a su experiencia como bateador, defensor y en el corrido de las bases, afirmó el vicepresidente ejecutivo del equipo, Jerry Dipoto.

Trabjará en colaboración con el personal de alto rendimiento y de la oficina principal, y proporcionará consejos a los jugadores y los funcionarios, añadió.

Después de desempeñarse nueve temporadas (1992-2000) en su país natal, Suzuki debutó en 2001 en el 'Big Show' con Marineros y se

hizo entonces merecedor de los premios al mejor novato y Jugador Más Valioso de la Liga Americana.

Estuvo con Seattle hasta 2012, y en julio de ese mismo año pasó a Yankees de Nueva York, se integró a Marlins de Miami de 2015 a 2017, y en la presente contienda regresó a su primer elenco.

Este año, participó en 15 partidos y dio nueve hits para totalizar tres mil 89 en Estados Unidos y cuatro mil 367 como profesional.

Actualmente, Suzuki aparece en el puesto 22 entre los máximos productores de sencillos en la Gran Carpa, en la cual solo 31 hombres han superado la barrera de las tres mil conexiones de ese tipo.

Muy pronto, el excelso dominicano Albert Pujols, quien fue el mejor novato de la Liga Nacional en 2001, debe integrarse al selecto club pues le faltan dos incogibles.

Desde su debut hasta 2010, Suzuki se acreditó en cada certamen más de 200 imparables, incluidos en esa racha de una década 262 correspondientes a 2004, para estampar sendas marcas inigualables.

También, el pelotero nipón fue pieza clave en el conjunto de su país que se coronó monarca en las dos primeras ediciones del Clásico Mundial de Béisbol en 2006 y 2009.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/161469-japones-ichiro-suzuki-recesa-como-jugador-en-beisbol-estadounidense>



**Radio Habana Cuba**